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教 育 委 員 会 7 月 定 例 会  報 告  
 

１ 開催日時 

令和２年７月１５日(水) １３:３０～１６：００ 

 

２ 出席者 

 委 員  渡 邊    敬 

佐 古  順 子 

嶋 崎  真 英 

      中 嶋     剛 

      前 田     愛 

 教育長  遠 藤  雅 己 

 

 事務局 

  教育政策監      西  村  一  孔    教育次長       吉  村  武  史 

教育総務課長     三  岳  和  裕 

  学校教育課長     橋  口  智  秀    学校教育課参事    刈 山  弘 全 

  社会教育課長     喜々津  武  利    図書長        鈴 川  章 子 

  図書館参事（副館長） 白  石  勝  己    文化振興課長     大 野  安 生 

  文化振興課参事（歴史資料館長)                            今 村    明 

  こども未来部長    山 中  さと子    こども政策課長   赤 瀬  雅 昭 

  こども政策課課長補佐  古 川  朋 博     教育総務課課長補佐  深 江  美 穂 

３ 議事 

《協議・報告事項》 

（１）市立幼稚園閉園及び放虎原こども園機能強化に関する計画について 

（２）専決処分の報告について 

（３）荒天にかかる臨時休業について 

（４）第２あおば教室（仮称）について 

４ 議事録 

教育長 

ただいまから令和２年７月教育委員会定例会を開催します。 

本日の会議は、定足数に達しております。 

議事日程１、前回会議録の承認を議題といたします。原案のとおり会

議録を承認することとしてよろしいでしょうか。 

全委員 はい。 

教育長 御異議ありませんので、承認することといたします。 
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教育長 

続きまして、議事日程２、教育長報告を行います。 

前回の定例会６月１７日以降の主なものについて報告いたします。 

６月１９日金曜日、大村市学校給食会の理事会が時期が遅れましたが

開催されまして、予算決算の承認を得たところです。最終的には総会を

開催しての決定となります。総会の日程は後日決定されます。６月２２

日月曜日、令和２年度第２回奨学生選考委員会を開催しました。今回は

新型コロナウイルスの感染拡大に伴いまして、募集期間を延長いたしま

したところ、1 名の方の応募があっております。６月２６日金曜日、松

原小学校の高木校長ですが、新任校長校訪問ということで、渡邊委員に

御出席していただいております。ありがとうございました。６月２７日

土曜日と２８日日曜日は、市中学校運動部活動交歓大会を開催いたしま

した。新聞にも掲載されておりましたが、市、県、全国中体連の実施が

ありませんでしたので、中学校３年生を中心に力を発揮していただくと

いうことで、応援される保護者も人数を限定して、密にならないように

して開催したところでございます。６月２５日には、新体操を行ってお

ります。また、この後、残った競技についてはそれぞれ実施をする予定

でございます。６月２９日月曜日、大村商工会議所通常議員総会が長崎

インターナショナルホテルで開催されました。これも時期的に遅れてお

りましたが、やっと開催できるようになり、私が出席いたしました。 

７月２日木曜日、旭が丘小学校放課後子ども教室の開講式を行いまし

た。旭が丘小学校については今までありませんでしたので、これから放

課後子ども教室が開催されるということになります。７月３日金曜日、

玖島中学校、帯田校長先生ですが、新任校長校訪問ということで、佐古

委員に御出席していただいております。ありがとうございました。７月

１３日月曜日、これも遅れておりましたが、おおむら秋まつり協賛会の

理事会が長崎インターナショナルホテルで開催されております。商工会

議所が主催をしておりましたが、今年の秋まつりからコンベンション協

会に移管するということで承認が得られております。１１月に開催をす

る予定です。以上で教育長報告を終わります。 

各委員から何か報告はありませんか。 

教育長 

よろしいでしょうか。今回は定例会に付議する議案はございません。

続きまして、議事日程３自由討論に入ります。委員の皆様から議事以外

に何かありませんか。 

中嶋委員 
２７日と２８日の中学校運動部活動交歓大会で延期になった分がある

と思うのですが、それは今後どうなりますでしょうか。 

教育政策監 

大雨で延期をしました分は、２５日２６日に延期をいたしておりま

す。残っておりますのが、バドミントンの男女、卓球の個人戦、剣道を

２５日２６日にシーハットで行うようにしています。 

中嶋委員 わかりました。 

教育長 

あと柔道も残っておりまして、全日本柔道連盟から７月には開催して

はいけないという指示がありまして、８月８日に開催予定となっており

ます。それで、全て終了することになります。他にございませんか。 

全委員 ありません。 
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◎自由討論 なし 

◎協議報告事項 

（１）市立幼稚園閉園及び放虎原こども園機能強化に関する計画について、こども政策課

長から説明があった。 

（２）専決処分の報告について、教育総務課長から説明があった。 

（３）荒天にかかる臨時休業について、学校教育課長から説明があった。 

（４）第２あおば教室（仮称）について、学校教育課長から説明があった。 

  

８月定例教育委員会 ８月１９日（水） １５時３０分から 

教育長 
これをもちまして令和２年７月教育委員会定例会を終了します。 

１６時００分 

 


